



# 総合学科通信 第4号



発行 総合学科推進部 令和4年9月26日

## K-シラーズ

2学期が始まりました！夏季休業中、何か新しい出会いや発見はありましたか？1年次はオープンキャンパスに参加し、2年次はフィールドワークを実施しました。その成果や得られた情報をまとめ、作成したポスターを使いながら発表しました。そのときの様子を報告します。3年次生は、ゼミ活動の後半に入ります。前半と同じゼミの人もいれば、新たなゼミが始まった人もいます。甲北生として一つでも社会人として必要な力を身に付けてくれることを期待しています！！



### <オープンキャンパス報告会実施！>

夏休み課題の成果発表として、オープンキャンパスの報告会を実施しました！多種多様な大学・学部・学科を訪れ、多くの刺激を受けた報告会になったのではないでしょうか。

大学、専門学校へ進学するために、様々な情報を集めて自分の意志で選択するという事は「社会人」として必要な力を身に付けるための第一歩です。

自分の将来の夢を叶えるために、後悔のない選択ができるよう、日々の学校生活を大切にしていきたいと思います！



### ～ オープンキャンパスに参加した感想 ～

・オープンキャンパスに参加し、大学は高校とは違うところがたくさんあると分かりました。校舎は広く、色々な教室がありました。大学生は話し方も丁寧で、優しく接して下さり、私もこの大学に通って、充実した学生生活を過ごしたいと思いました。そのために、今からの勉強を頑張っていきたいです。



4階 西階段 優秀ポスター掲示中！



**K-Standard**

**2年次**

## ついにフィールドワーク報告会！

4月から始めた探究も折り返し地点です。9月6日、13日(火)と2週にわたりゼミでのフィールドワーク報告会を行いました。夏休みに計画していたフィールドワークが、感染拡大で実施できなかつた人もいましたが、工夫してこれまでの学びを発表することができました。残念にも欠席

だった人の発表は、後日放課後に欠席者発表会を開きますので、未発表者は準備をすすめておいてくださいね。平日の放課後を予定しています。日時が決まり次第連絡します。

同じゼミの友達からもらったアドバイスや質問をヒントに、また、9月後半の中間報告会での助言や新たな情報を活かし、2月の総合学科発表会に向けて、これから探究の質を高めていきます。どこで妥協するかは自分次第。「〇〇だと思います」ではなく根拠に基づき「〇〇です」と言い切れるように、2学期をかけて探究の日々は続きます。



**K-Advanced**

**3年次**

## 後期ゼミが始まりました！

後期のゼミが始まりました。通年を選択した人は引き続き探究を深めましょう。前期・後期でゼミが変わった人は新たなゼミでさらに社会人基礎力を身に付けましょう。

ゼミごとに活動内容が異なっていますが、どのゼミでも目指しているのは社会人基礎力の育成です！しっかりと社会人基礎力を身に付けて、キラキラした姿で自信を持って卒業を迎える姿を楽しみにしています。そのために、ゼミごとに出された課題に前向きに取り組み、高校生活で「こんな力を身に付けました！」「こんなことを頑張りました！！」と胸を張って言えるように、活動してくれることを願っています。

